

Naturell und ihr großes Engagement nachhaltig bereichert und zahlreiche Akzente für die Bundesleitung wie einzelne Gruppen gesetzt. Wir alle hoffen für sie auf ein kräftiges „ad multos annos“!
PAS

Unser früherer Bundesschatzmeister Theo Zimmermann ist verstorben

Im Alter von 91 Jahren ist am 29. Januar 2020 der frühere Schatzmeister des FRANKENBUNDES, Herr Sparkassendirektor i.R. Theo Zimmermann, verstorben. Bundesfreund Theo Zimmermann erblickte am 17. Dezember 1928 das Licht der Welt und begann im Jahre 1943 eine Banklehre bei der Städtischen Sparkasse Würzburg, wo er schon bald verantwortungsvolle Aufgaben zu erfüllen hatte. 1979 wurde er schließlich zu deren Vorstandsmitglied berufen.

Sein Eintritt in den FRANKENBUND erfolgte am 1. April 1992. Bereits auf dem 63. Bundestag in Kronach am 16. Mai desselben Jahres übernahm Bundesfreund Zimmermann voll Tatkraft eine passende Aufgabe und wurde mit dem Amt des stellvertretenden Schatzmeisters betraut. Im darauffolgenden Jahr trat er dann durch Wahl des Bundestages in Meiningen am 8. Mai die Nachfolge des unvergessenen Bundesfreundes Friedrich Pommerening als Bundesschatzmeister an. Dieses verantwortungsvolle Amt bekleidete Theo Zimmermann zwölf Jahre lang bis zum 7. Mai 2005, als der 76. Bundestag in Miltenberg seinen Rücktritt aus dem aktiven Engagement voll Dankbarkeit annahm. Für seine langjährige, erfolgreiche Tätigkeit hatte der FRANKENBUND ihm bereits 2001 das Große Goldene Bundesabzeichen verliehen.

Der FRANKENBUND betrautet seinen Heimgang gemeinsam mit seiner Familie, der unser aufrichtiges Mitgefühl gilt. Wir werden Bundesfreund Theo Zimmermann in dankbarer Erinnerung behalten und ihm stets ein ehrenvolles Andenken bewahren.

PAS

Vorankündigung: Tag der Franken am 5. Juli 2020 in Haßfurt

Der Frankenbund wird auf dem diesjährigen Tag der Franken mit zwei Veranstaltungen präsent sein:

- Führungen durch die Ritterkapelle mit unterschiedlichen Themenschwerpunkten und Einblicken in die Restaurierungen früherer Jahrhunderte;
- Buchpräsentation des Historischen Vereins Landkreis Haßberge e. V. vorauss. in der Stadthalle: Der Verein präsentiert seinen ersten Sammelband mit heimatgeschichtlicher Forschung aus den Federn von Laien und Fachleuten.

Einzelheiten können wir erst im nächsten Heft bekannt geben, wenn das offizielle Tagesprogramm vorliegt.